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６月の予定 

日 曜 行  事 

１ 日 部活動停止 

２ 月 専門委員会 

部活動停止 

教育実習開始 

見守り隊(下校時交通指導) 

３ 火 部活動停止 

４ 水 中間テスト 

部活動停止 

14:50 下校 

５ 木 内科検診(２年) 

６ 金 ２年生思春期親子講演会 

11 水 心臓検診(1 年) 

16 月 中央委員会 

テスト個票配付日 

18 水 尿検査(予備日) 

19 木 市総合体育大会① 

吹奏楽部出張演奏会(城小) 

短縮日課３時間授業 

給食なし 

11:20 下校 

20 金 市総合体育大会② 

吹奏楽部出張演奏会(八原) 

短縮日課３時間授業 

給食なし 

11:20 下校 

21 土 市総合体育大会予備日 

24 火 学校評議員会 

25 水 県南総合体育大会(水泳)① 

26 木 県南総合体育大会(水泳)② 

歯科検診(2,3 年) 

29 日 通信陸上茨城県大会① 

30 月 通信陸上茨城県大会② 

専門委員会 

 

６月 19 日(木)と 20 日(金)の２日間で、いよいよ龍ケ崎市総合体育大会が行

われます。３年生にとっては、３年間続けてきた部活動の集大成の大会になり

ます。３年間の苦労を結果に結びつけるためにも、勝利に向かってチーム全員

で最後まで諦めずに、全力で頑張ってもらいたいです。昨年度の新人大会の結

果を踏まえ、各部活ともこれまで課題を持って活動を続けてきました。最近は、

より大きなかけ声が聞こえてきたり、機敏な動きが感じ取れたりと、一段と気

合いの入った練習風景を目にすることができます。休日には地方大会や練習試

合に参加する部活も多く、最後の仕上げに余念がありません。自分の力が精一

杯発揮できるように、これからは少しずつコンディションを整えていってほし

いと思います。各種目の会場、日程は表の通りです。保護者の皆様の応援よろ

しくお願いいたします。 

 日程 会場 

野球 ６月 19 日(木)・20 日(金) たつのこスタジアム 

ｻｯｶｰ ６月 19 日(木) たつのこフィールド 

男子ﾃﾆｽ ６月 19 日(木)・20 日(金) 龍ケ岡公園テニスコート 

女子ﾃﾆｽ ６月 19 日(木)・20 日(金) 龍ケ岡公園テニスコート 

男子ﾊﾞﾚｰ ６月 19 日(木) 中根台中学校 

女子ﾊﾞﾚｰ ６月 19 日(木)・20 日(金) 中根台中学校 

男子ﾊﾞｽｹ ６月 19 日(木)・20 日(金) たつのこアリーナ 

女子ﾊﾞｽｹ ６月 19 日(木)・20 日(金) たつのこアリーナ 

卓球 ６月 19 日(木)・20 日(金) 城ノ内中 19 たつのこアリーナ 20 

柔道 ６月 19 日(木) 龍ケ崎中学校 

剣道 ６月 19 日(木) たつのこアリーナ（サブ） 

弓道 ６月 19 日(木) 龍ケ崎中学校 

 

３年生が進路学習会を行いました 

市総体が行われます ３年間の集大成で勝利を 

５月 23 日（金）に３年生が進路学習会を行いました。私立高校の先生を講師

としてお迎えし、ご講話をいただきました。先生からは、高校を選択するに当

たっての留意点や高校進学までの中学校生活で大切にしてほしいこと、高校進

学までに、中学校生活でどのような力を身に付けることが重要かについて丁寧

にお話いただきました。その中で高校進学に向けては「自分自身がしっかりと

考えて行動する」ことがとても大切であるとのアドバイスを受けました。各学

校のホームページやパンフレットで情報を収集したり、学校説明会等に出向き

自分の目で確認したりと、自分の将来のために率先して行動することで、自分

の目指す道筋がはっきりと見えてくることを教えていただきました。講話の最

後は「自分にとってベストな高校を選んで合格 

する」との力強い言葉で締めくくられました。 

その言葉を聞いた生徒たちは、自分の希望する 

進路の実現に向けて気持ちが高まっている様子 

でした。講演会後は、今後の進路の予定と入試 

の仕組みについて学年から説明がありました。 

３年生の受験が本格的にスタートしようとして 

います。３年生の皆さん頑張ってください。  


